



APRÈS 2 ANS DE GALÈRE À LA DGFIP, C'EST LA COLÈRE !

La crise n'est toujours pas finie, les suppressions d'emplois sont de plus en plus insupportables, les rémunérations sont notoirement insuffisantes, notre régime de pensions est dangereusement menacé, les réformes provoquées par la fusion DGI-DGCP dégradent encore plus les conditions de vie au travail, l'avenir de nos carrières s'assombrit... Il n'y a rien d'étonnant à ce que la colère gronde dans toute la DGFIP !

40 % de grévistes !

En étant massivement en grève et en manifestations ce 23 mars, à l'appel des organisations interprofessionnelles et de l'intersyndicale DGFIP, les agents des Impôts et du Trésor ont d'abord envoyé un message fort à Parini et au nouveau ministre :

NÉGOCIATIONS IMMÉDIATES !

Cette exigence claire a été portée ce matin devant le directeur général par les syndicats de la DGFIP, unis et déterminés pour le forcer à changer de cap !

Au cours de cette courte audience demandée par 6 syndicats, P. Parini a maintenu le cap fixé avec E. Woerth, tout en reconnaissant une « *solide mobilisation* » des agents tant ce 23 mars que lors de ses déplacements en région.

Le DG est cependant resté très en réserve, en l'absence du conseiller social du ministre et dans l'attente de la prise de fonctions effective de F. Baroin.

Tout devrait cependant aller très vite puisque le DG vise toujours à passer les statuts unifiés lors du CTPM du 13 avril.

« *BON ANNIVERSAIRE PARINI !* »

Le 4 avril 2008, Sarkozy, Woerth et Parini annonçaient crânement à Bercy la naissance de la DGFIP. Deux ans après, l'un est fragilisé, l'autre part pour préparer une nouvelle sale besogne sur les retraites et le troisième veut continuer sa fusion alors qu'elle est particulièrement contestée. Après 2 ans de galère, le moment est venu d'exiger dans l'unité et dans la durée une autre DGFIP.

Pour l'Union SNUI-SUD Trésor Solidaires, la grève réussie du 23 mars doit servir de tremplin pour des suites en avril, pour « fêter » à notre manière le 2^{ème} anniversaire de la DGFIP en transformant la colère des agents en rapport de forces conquérant.

Les syndicats de la DGFIP et les fédérations de Bercy se réuniront le 24 après-midi. L'Union SNUI-SUD Trésor Solidaires fera tout :

- Pour continuer la démarche unitaire s'appuyant sur la plateforme revendicative à laquelle le DG et le ministre doivent répondre rapidement,
- Pour inscrire dans la durée l'action nécessaire à la satisfaction des revendications.